



Communiqué de presse N° 002/AG/UNTLD/Nov2011

## **Union Nationale pour un Tchad Libre et Démocratique (U.N.T.L.D)**

L'Union Nationale pour un Tchad Libre et Démocratique (UNTLD) tient à informer l'opinion nationale et internationale qu'elle vient de tenir sa première assemblée générale le 17 décembre 2011. . A cette occasion combien significative dans le processus de lutte contre la dictature au Tchad, le camarade **Abdelkérime Affatimé Bachar** a été élu à l'unanimité président du mouvement.

Touché la confiance placée en lui, , le président élu en remerciant l'assemblée a aussitôt rappelé que « ***l'UNTLD est d'abord l'œuvre de la base et de ce fait chacun doit se sentir réellement concerné*** ». Il a ensuite affirmé que « ***C'est dans la solidarité, l'unité, et par un travail collectif fait des critiques et des remarques que l'UNTLD pourra atteindre son objectif*** », conclut Abdelkérime Affatimé Bachar.

Enfin, pour rappel, cette assemblée générale marque ainsi l'entrée en politique de l'UNTLD en tant que mouvement politico-militaire contre le régime dictatorial d'Idriss Deby.

Ont participé à cette téléconférence de militant en provenance du Tchad et des communautés tchadiennes virant en Libye, le République Centrafricaine, Cameroun, Nigeria, Qatar, Benin, Egypte France, Grande-Bretagne, Belgique, Australie, Canada, Etats-Unis, et les Pays-Bas.

Fait en Orléans sur Loire  
le 28/12/2011

Président de séance  
Doutoum Yakhoub Ibnioumar